



令和8年1月5日発行
たけのこ保育園

新年明けましておめでとうございます。子ども達の元気な声と共に新しい年がスタートし、冬を感じながら、日々遊びを楽しんでいます。中には「ふゆだよ」と話しているお友だちもいました。体調管理などに気をつけながら、一日一日を大切に子ども達と歩んでいきたいと思います。

『やってみたい』や『大好き』がたくさん見つかりますように・・・

本年もどうぞよろしくお願ひ致します。

《1月の保育目標》

保育者や友だちと触れ合いながら伝承遊びや冬の遊びを楽しむ



9日（金）身体測定

13日（火）避難訓練

20日（火）お楽しみ会



♪ゆき

♪ゆきのペンキやさん

♪手をたたきましょう

お家でも歌ってみてください♪

<子ども達の姿>

寒さが本格的になってきましたが、子どもは風の子、元気いっぱいです！

天気の良い日は寒さに負けず戸外に出て、体を動かすことを大切にしています。

先日は北風が吹く中お散歩に行くと、葉っぱが円を描いて舞っている姿をじーっと観察。

「北風小僧の寒太郎が来たよー！」と保育者が言うと、「どこ？」と探しながらも「いた！ そこで走ってる！」と想像力豊かな子ども達です。

・感染症が増える時期です。保育室には私物の玩具など持ち込まないように、玄関まででバックにしまうか、持ち帰っていただきますよう、ご協力をお願いします。

・上着、靴下、口拭きタオルなど、全ての持ち物一つ一つに名前の記入をしていただき、消えかかっている時には、再度記入をお願いいたします。

・寒い季節は空気が乾燥して肌も乾燥しやすくなります。子どもの肌は大人に比べると皮脂の分泌が少なく敏感なので、肌荒れやあかぎれ、かゆみが起こりやすいです。肌に優しい素材の服を着たり、入浴後は保湿剤などでスキンケアをしていきましょう。